



【学校の教育目標】志をもち 共に向上する

共に向上

令和7年5月30日

岐阜市立島中学校

■ 『いじめを見逃さない日』の取組

令和元年7月3日に、岐阜市立中学校の生徒が、いじめを主要因として自死するという大変痛ましい出来事が起こりました。将来への希望に満ちているはずの尊い命が、いじめにより奪われてしまったのです。こうした悲劇を二度と繰り返さないために、岐阜市では、岐阜市いじめ防止対策推進条例の中で、**毎月3日を「いじめを見逃さない日」と**定めています。

本校では、5/8（木）に今年度2回目の「いじめを見逃さない日」の活動を行いました。全校放送によるいじめ対策監と生徒会役員のディスカッション後、各クラスで「シンキングエラー」と「アンバランスパワー」が生まれる具体的な場面を想定しながら、いじめにつながる行為にはどのようなものがあるかを意見交換しました。

今後も様々な学習を通して、いじめをしない、させない、見逃さない、そんな生徒になるように取り組んでいきます。



ディスカッション中のいじめ対策監と生徒会役員

■ 2年生『日間賀島研修』

5/22（木）・23（金）に、2年生が『日間賀島研修』に行ってきました。22（木）の明け方まで降っていた雨が少々心配でしたが、生徒達の思いが通じたのか、登校する時には雨が上がり、2日間とも気持ちのよい空の下で活動することができました。

1日目は、普段の学校生活よりも1時間ほど早い登校となりましたが、誰ひとり遅刻することなく集合でき、気持ちのよいスタートとなりました。バスで師崎港まで行き、高速船で日間賀島に渡りました。入島式を終えた後は、砂浜で昼食を食べ、民宿へ行って“アジの干物づくり”を行いました。日頃、家庭でよく料理をしている生徒は包丁さばきも上手で、安心して見ることができましたが、包丁を使い慣れていない生徒は、手を切るのではないかと見ている方がヒヤヒヤしました。

その後は、“クルージング”“魚釣り”“魚のつかみ取り”など、夕方までたっぷり楽しみ、夕食後は民宿の方に岐阜の紹介をしたり、民宿の方の話を聞いたりしました。

翌日は、浜清掃と島内オリエンテーリングを行い、昼に日間賀島名物の“タコカレー”を食べて帰ってきました。学校に到着してバスから降りてきた生徒たちの顔は、どの生徒も「**友達と思いっきり楽しんできました**」という表情に見えました。



うまい、なかなかの包丁さばき！



こんなおっきな魚とったよ！



通称『恋人ブランコ』



料理も新鮮でとても美味！



大物だと思ったんだけど



↑ 学級の仲も深まりました



↑ 民宿の方の話も真剣に聞きました



← 見つけやすいタコのチェックポイントにて

潮風を切って走るクルージング体験は最高！ →



■ 『島中へ行こう（授業参観）』

今年度1回目の『島中へ行こう（授業参観）』を、5/26（月）・27（火）開催しました。車でのご来校はお断りをしていたにもかかわらず、徒歩や自転車で多くの方が参観しに来てくださいました（特に1年生の保護者の方が多くいらっしゃいました）。

コロナ禍の中では、保護者の方になかなかご来校していただく機会がありませんでしたが、R5年度以降はできるだけ子どもたちの頑張っている様子を実際に見ていただこうと思っていますので、今年度も『島中へ行こう（第2回は2月に予定しています）』『体育大会』『Shima-Fes（合唱祭）』など、ぜひご来校いただきますようお願いいたします。

【6月の行事】

日	曜	主 な 行 事	日	曜	主 な 行 事
1	日		16	月	
2	月		17	火	いじめ防止強化週間（～7/2）
3	火	前期中間テスト 尿検査（二次）	18	水	水防訓練
4	水		19	木	歯科検診 二者懇談
5	木	歯科検診 校外研修（午前授業）	20	金	救命講習（③1年生④2年生） 二者懇談
6	金	いじめを見逃さない日 いじめ・心のアンケート配付	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	
9	月	いじめ・心のアンケート回収	24	火	向上（委員会活動）
10	火	二者懇談	25	水	二者懇談
11	水	耳鼻科健診 二者懇談	26	木	1年生：飛騨研修 3年生：⑥性教育
12	木	3年生：修学旅行 薬物乱用防止教室（2年生）	27	金	ぎふMIRAI'S
13	金	3年生：修学旅行	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	